
INTERROGAZIONE

Oggetto: realizzazione nuova pista dello scalo fiorentino

Il sottoscritto Consigliere Comunale,

 Considerato  l’ormai  annoso dibattito  relativo  al  potenziamento  del  sistema  aeroportuale 
toscano  attraverso  la  costruzione  di  una  nuova  pista  dello  scalo  fiorentino  e  la  sua 
integrazione con quello pisano;

 Ricordato che le varie ipotesi progettuali per il potenziamento di Peretola, finalizzate alla 
massima  operatività  dello  scalo  compatibile  con  la  sicurezza  e  la  minimizzazione 
dell’impatto sul territorio, risultano essere da tempo all’esame dei tecnici di ENAC;

 Appreso da notizie di stampa che in questi giorni si sarebbe svolto a Roma un incontro tra il 
Presidente della Regione Toscana ed il  Presidente di ENAC, al  termine del quale l’ente 
avrebbe comunicato ufficialmente alla Regione Toscana il proprio responso in merito alla 
tipologia di pista da realizzare;

 Appreso altresì dalla stampa che l’ENAC propenderebbe per la soluzione progettuale  di una 
pista parallela all’autostrada “con aggiustamenti”, ossia lievemente inclinata rispetto all’asse 
autostradale  solo  per  evitare  eventuali  problemi  di  sorvolo  su  Prato  e  zone  limitrofe 
densamente abitate;

 Rilevato  che  non  sarebbero  state  effettuate  comunicazioni  ufficiali  dal  Presidente  della 
Giunta  regionale  alle  istituzioni  coinvolte  dal  progetto  di  potenziamento  dello  scalo 
fiorentino

INTERROGA IL SINDACO PER SAPERE

1. Se è a conoscenza dell’incontro tenutosi a Roma tra il Presidente della Regione Toscana e il  
Presidente di ENAC in merito alla realizzazione della nuova pista aeroportuale di Firenze;

2.  In  caso affermativo,  se  è  in  possesso  di  notizie  certe  in  merito  ai  temi  concretamente  
affrontati durante l’incontro ed all’eventuale parere definitivo espresso da ENAC in merito 
alla  nuova  pista  aeroportuale  di  Firenze  oppure  se  ha  ricevuto  notizie  ufficiali 
sull’argomento in qualità di rappresentante di una delle istituzioni interessate dal progetto di 
potenziamento dello scalo.
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